

子どもたちに タブレット PC が届きます



杉並区では、令和 3 年度より子どもたちに一人 1 台タブレット PC を貸与し、鉛筆やノートと並ぶ新しい文房具として、日常的に活用していきます。

▶ 学年によって運用方法が異なります

1・2年生について

タブレット PC は、学校でのみ使用し、ご家庭には持ち帰りません。



3~6年生について

タブレット PC の充電器は、常時、ご家庭に置いておきます。このため、学校で使用し、ご家庭には当面充電するために持ち帰りをします。

▶ タブレット PC を使うことで、今までの学習にプラス！

みんなで考える



情報共有や意見交換のツールとして選択の幅が広がります。

自分のペースで



ドリル学習で、苦手なことはじっくりと、得意なことはどんどん進めることができます。

とことん調べる



自分が知りたいことを、たくさん調べることができます。

▶ Q and A ~ よくあるご質問について ~

Q. いつ頃からタブレットの貸し出しは始まりますか？

A. 現在、貸し出しに向けて環境整備をしております。日程が決まり次第ご連絡します。

Q. 家庭に無線 LANがないのですが、購入する必要がありますか？

A. 必要がありましたら、モバイルルーターを貸し出すことが可能です。

本日別紙で配布しました「タブレット端末貸与申込書兼使用同意書」は、
4月30日（金）までに担任までご提出ください。